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西爪百家姓分会举办新届理监事就职礼
【万 隆 讯】印 华 百 家

姓 协 会 西 爪 哇 分 会 于 8
月 18 日 在 万 隆 铂 尔 曼 大
酒 店（Pullman Grand Cen-
tral） 礼 堂 举 办 任 期
2020-2024 年 的 理 监 事 就
职礼。

午 后 4 时 ，来 自 万 隆
本 市 和 西 爪 哇 几 个 城 市
及 雅 加 达 百 家 姓 总 部 总
主 席 陈 荣 光 率 领 的 理 监
事都已来到现场。

4 时 许 ，两 只 瑞 狮 在
震 天 的 锣 鼓 声 中 矫 健 地
跳 跃 着 进 入 会 场 打 开 了
活 动 的 序 幕 。 司 仪 有 请
H.EkoTanuwiharja 穆 斯 林 长
老作起始祷告后，全体与

会者肃立齐唱国歌“大印
度 尼 西 亚 ”和“ 百 家 姓 进
行曲”。筹委会主任陈春
富 博 士 （Dr.DjoniToat SH,
MM）作汇报、总部秘书长
廖 建 文（Raymond）诵 读 章
程和决议书后，请全体理
监事上台
由 百 家 姓 协 会 总 会 总 主
席 陈 荣 光（Wilianto Tanta）

主持宣誓就职礼、移交会
旗 、合 影 、新 任 西 爪 哇 百
家姓会长何学祥致词、百
家姓总主席陈荣光致词，
就职礼毕。

新 任 会 长 何 学 祥 致
词 ：“ 很 荣 幸 当 选 西 爪 哇
百 家 姓 会 长 。 今 后 的 会
务也许不易，但我将在总
主 席 的 带 领 下 和 同 仁 美

好的合作下，全力以赴地
做 好 会 务 ，以 使 不 负 众
望，也为印华百家姓添上
一份光彩。”

陈 荣 光 总 主 席 致 词 ：
“ 因 为 疫 情 ，使 西 爪 哇 百
家 姓 分 会 就 职 礼 迟 了 两
年 。 今 天 有 幸 能 举 办 就
职礼，而且是我就任以来
首 次 主 持 理 监 事 宣 誓 就

职 礼 ，真 的 感 到 特 别 高
兴 。 我 认 为 西 爪 哇 百 家
姓 已 经 为 印 华 百 家 姓 壮
大 了 名 声 。 让 我 们 以 何
会长为榜样，向他学习怎
样 让 全 西 爪 哇 百 家 姓 都
团结起来，凝成一股绳。
我 们 百 家 姓 要 做 的 工 作
也许会很多很繁重，要联
系 300 多 个 县 市 ，自 己 扛

是 不 可 能 的 。 但 如 果 大
家能团结一起，就没有困
难的事。我很荣幸，在我
当任时期，有很多像珍珠
一 样 的 百 家 姓 同 仁 。 我
还 希 望 华 族 华 裔 们 不 要
一心只想经商搞企业，也
要 多 想 想 让 自 己 或 年 轻
一代参政，使我们华裔的
前程更灿烂光明。”

中华博物馆馆长林世
明（Azmi Abubakar）被 请 上
台致词，他希望各地百家
姓 能 融 洽 在 印 华 百 家 姓
大 家 庭 里 并 。 祝 贺 西 爪
哇 百 家 姓 分 会 更 上 一 层
楼。

（雪妮报道）

【本 报 讯】2022 年 8
月 17 日 上 午 9 时 , 棉 兰
扶 轮 社 青 年 组 假 于 棉
兰 - 民 礼 13.8, 星 光 村 菩

提 乐 园 内 , 举 行 印 尼 独
立 77 周 年 升 旗 仪 式 典
礼 。 是 日 出 席 有 日 里 棉
兰 扶 轮 社 创 会 人 周 世 美

及 随 员 及 养 老 院 内 老 人
们 。 希 望 通 过 相 互 合 作
来 实 现 先 进 印 尼 的 宏 伟
计 划 ，通 过“ Pulih Lebih

Cepat, Bangkit Lebih Kuat ”努
力 工 作 , 相 互 合 作 实 现
先 进 印 尼 的 愿 景 。

（国强报导）
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